

CARACAS (MPE-Média) – Le sinistre semble contrôlé dans la raffinerie vénézuélienne de la société d'état Petroleos de Venezuela (PDVSA) d'Amuay, où un 3e réservoir de produits raffinés avait pris feu avant-hier et menaçait d'autres parties de l'usine, dans un pays qui ne dispose que d'une dizaine de jours de réserves en carburant. 48 tués et plus de 80 blessés ont été recensés par les autorités du Vénézuéla dans les jours qui ont suivi l'explosion intervenue samedi dernier suite à une fuite de gaz.



Située sur la côte nord-ouest du pays, la raffinerie d'Amuay, l'une des cinq plus grandes du monde, est intégrée dans le complexe pétrochimique de Paraguana qui constitue le 2e site le plus important du monde produisant à peine moins d'un million de barils de pétrole par jour et près de 200.000 barils de gasoil.

Les opérations de récupération du pétrole et des produits pétroliers transformés ont commencé, le gouvernement vénézuélien faisant tout pour rassurer les marchés et les clients internationaux du groupe pétrolier PDVSA sur le site internet duquel aucune mention n'est faite de l'accident.

Plus de 220 pompiers ont œuvré d'arrache-pied pendant 83h non-stop pour parvenir à stopper ce sinistre dont la gravité pour la ressource en pétrole nationale et à l'exportation n'a échappé à personne. La presse d'Amérique latine ne tarit pas d'éloges à leur propos, ni le Pdt Hugo Chavez confronté à une rude réaction de son opposition nationale.

L'incendie PDVSA contrôlé au Venezuela

Écrit par Administrator

Mercredi, 29 Août 2012 16:44 - Mis à jour Mardi, 25 Octobre 2016 16:33

3 sept. 2007 - 28 août 2012 - Dr : 112,58

Graphiques © Surperformance .com



www.pdvsa.com